

KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

4 août 2021

Séjour du Conseil d'Etat dans le Chablais

Le Conseil d'Etat a pris ses quartiers à Champéry pour trois jours de séminaire ponctué de rencontres et de visites à travers le Chablais valaisan. Ce séjour doit lui permettre de faire le point sur les grands projets de la législature, d'approfondir certaines thématiques de portée gouvernementale, de rencontrer les autorités locales et de visiter le Domaine des Barges à Vouvry ainsi que le site chimique de Monthey.

Le Gouvernement consacre habituellement quelques jours au début du mois d'août à un voyage d'étude. En raison de la pandémie de coronavirus, ce séjour se déroule pour la deuxième année consécutive en Valais. Du 4 au 6 août 2021, le Conseil d'Etat a choisi de s'installer à Champéry avec un programme de travail sur place et des visites dans d'autres localités du Chablais.

Ces trois jours permettront au Gouvernement de faire le point sur les grands projets de la législature et d'approfondir certaines thématiques de portée gouvernementale. La question du développement durable, de la mise en œuvre de l'Agenda 2030 et de l'élaboration du plan climat ayant déjà été traitée, des séances de travail seront consacrées au projet de 3e correction du Rhône, intégrant notamment des entretiens avec la Fédération des communes valaisannes, les Forces motrices valaisannes, les milieux agricoles ou encore les associations de défense de l'environnement. Les questions de politiques sociale et familiale seront également à l'ordre du jour avec l'appui du Bureau d'études de politique du travail et de politique sociale BASS.

Le Gouvernement profitera par ailleurs de son séjour dans le Chablais pour échanger avec les autorités locales. Des rencontres de travail sont prévues avec le Conseil communal de Champéry, de même qu'avec celui de Monthey.

Enfin, le Conseil d'Etat a prévu plusieurs visites. Il se rendra au Domaine des Barges à Vouvry pour découvrir l'activité du groupement des agriculteurs du domaine ainsi que celle du centre de formation pour requérants d'asile. Le séjour sera ponctué par une visite du site chimique de Monthey, actif depuis plus de 120 ans, qui emploie aujourd'hui plus de 2000 personnes.

Personne de contact

Frédéric Favre, président du Conseil d'Etat, 027 606 50 05